

Observations du public

La garrigue est l'âme de Marguèrès Hes,
en détruire une parcelle est une
offense aux courageux travailleurs qui
ont défriché, construit des cabanons,
pris soin d'elle et à tous ces
habitants actuels, espèces protégées et
espèces un protégées, zone Buisson et
sans reprendre les arguments déjà avancés,
une ferme photovoltaïque serait sans
doute le début de la fin de
ce lieu magique
ou au photovoltaïque mais sur des
parkings, avec d'autoroute etc - - -
Le patrimoine vivant est à conserver
tel qu'il est, tel qu'on l'aime

le 3 juin 2025
~~F. Joly~~